

1 **Beschluss zu Antrag 01:** *Positionierung „gegen rechts“*

2

3 Die Bundesleitung stellt auf dem Frühjahrs-Bundesrat 2017 einen Antrag mit folgenden Inhalten:

4 - Wir als KjG distanzieren uns von rechtspopulistischen und rechtsextremen Gruppierungen bzw. deren  
5 Gedankengut.

6

7 - Wir machen stattdessen unsere eigenen Werte und Positionen stark.

8

9 - Dabei soll nicht nur vom politischen "Rechtsruck" in Deutschland gesprochen werden, sondern eine  
10 europaweite Perspektive (siehe Polen, Frankreich, etc.) in den Blick kommen.

11

12 - Wir wehren uns gegen die Verzerrung und Ausbeutung religiöser Werte für rechtspopulistische oder  
13 rechtsradikale Argumentationen.

14 Die Bundesleitung greift dabei Positionierungen auf, die es innerverbandlich und im BDKJ bereits gibt.

15

16

17

18 **Einstimmig angenommen**

19